

つき組保育ドキュメンテーション 6月2日 (月)

今日から早いもので6月ですね！

6月スタートの今日は暑い1日となりましたね…

「お外行きたい！」 「もうちょっとお部屋で遊ぶ～」と、

週明けの今日の気分は人それぞれ。

「今日はのんびり行こ～」と、室内でゆったり遊んでから

園庭に出て遊んで来ましたよ♡

これから季節は、天候や気温に合わせて

泥んこあそびや室内遊びを充実させ、

適度な休息をとりながら健康に過ごして

いけるように、留意していきたいと思います☆

室内では…

ソフト積み木の量を増やして、
より大きいものや、イメージを広げて
つくっていく楽しさを
感じていけるようにしてみました。



積み木を好きなように
重ねていくうちに、
「お家みたい」と、誰かが一言…！
「ならお家にしよう！」と
どんどん会話が繋がり…



「ここが玄関ね！」 「いいねー！」
「綺麗に並べよう」と、
イメージした思いが一緒になり、
どんどん素敵なお家に…♡

お家作りをやっている様子を見て、「何してるのー？」とお友だちが増え、自然と「これもあるよ！」と積み木を運んでくる子もいました！



お家作りが満足いくと、少しずつ分解し始めて…
いつの間にか、お家が
ドクターイエローや
カッコいい
スポーツカーに変身！！

今日も朝からソフト積み木
は大人気♡
片付けも、お友だちと
協力し合って、
あっという間に綺麗に！

よいしょ、よいしょ！



園庭にある“すずめのお宿”は
子ども達にとっては“お家”になったり、
対面式の“お店”になったり、
“秘密の隠れ家”になったり…！
今日は“ラーメン屋さん”に変身☆
「いらっしゃいませ～」
「ナルト入れますか？」と本格的！

ラーメン作りは
チームワークが大事!!

こちらは、
茹で上がった麺を
盛り付けています！

醤油ラーメン、
注文入りました～！



厨房は大忙し！

- ①麺を茹でる
- ②スープを温める
- ③ネギやナルトを切る



可愛いラーメンさんは
「まだ醤油ラーメンだけ！」と、
こだわりのラーメン屋のようです。
子ども達の様子を見ていると、
ラーメンの材料は砂と石。
たったそれだけでも、こんなにも
遊びが持続することに驚きっ！！
子ども達のアイディアを拾い、
イメージを広げて、
より繁盛するラーメン屋さんあそびを
楽しめたらなと思った場面でした♡